

Verein «Partnerschaft mit Santa Teresa, Nicaragua»

c/o Elisabeth Hischier, Liestalerstr. 6, 4127 Birsfelden

E-Mail: <u>e.hischier@bluewin.ch</u>

Jahresbericht des Vereins 2008

Der Vereinsvorstand hat an drei Sitzungen die laufenden Geschäfte diskutiert und erledigt. Darüber hinaus sind die Vorstandsmitglieder über das ganze Jahr hinweg schriftlich und mündlich miteinander in Kontakt, um auftauchende Fragen zu besprechen und allfällige Aufgaben anzugehen. Ebenso sind der Präsident und die Vizepräsidentin mit der Schulleiterin Yamileth Fonseca Telléz in Santa Teresa in regelmässigem Austausch.

Wir sind froh darüber, dass das Schulzentrum «San Francisco» breit abgestützt ist. So durften wir 2008 98 Vereinsmitglieder, 48 Patenschaften und 176 Spenderinnen und Spender zählen.

Im Frühjahr fand darüber hinaus ein Benefizkonzert statt, dargeboten durch Musikerinnen des Orchesters "La Pastorella" und dem Bläserquintett "I Medici".

"Unsere" Schule in Santa Teresa funktioniert sehr gut. Es werden acht Klassen und ein Kindergarten geführt, die erste und die zweite Klasse sogar doppelt. Die zusätzlichen Fächer Tanz, Sport und Musik sind sehr beliebt. Ein Zeichen- und Malkurs wurde ebenfalls angeboten.

Das Personal besteht aus 17 einheimischen Lehrkräften: Schulleiterin, Bibliothekarin/ Sekretärin, 8 Lehrerinnen, 3 Lehrer für Sport, Musik und Tanz, Kindergärtnerin und Gehilfin, Köchin und Gehilfin.

Nach wie vor ist das Mittagessen ein Höhepunkt für die immer hungrigen 250 "Mäuler". Durch die enormen Preiserhöhungen für Nahrungsmittel musste auch der Beitrag für das Mittagessen wieder erhöht werden. Dazu ein Beispiel:

	Februar 2008	Juli 2008
1 Kg Reis	CHF 0.54	CHF 1
12 Bananen	CHF 0.50	CHF 1.50

Im Namen der Schülerinnen und Schüler und des Personals bedanken wir uns bei allen Mitgliedern, Spenderinnen und Spendern für Ihre Treue zum Projekt.